

Nastätten

www.nastaetten.de

Sprechstunde des Stadtbürgermeisters

dienstags von 15.30 Uhr bis 17.00 Uhr

Außerhalb der Sprechstunde steht Ihnen für allgemeine Fragen das Vorzimmer, Tel. 80282 oder die Verbandsgemeindeverwaltung, Tel. 8020, zur Verfügung.

Bürozeiten Vorzimmer:

Montag bis Freitag 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr Marco Ludwig, Stadtbürgermeister

Weinfest Nastätten

mit Genussmeile & Kinderland 2019

Eintritt frei

Bühnenprogramm mit Bands / Wein- und Genussmeile / Kinderland

Auch in diesem Jahr findet das Weinfest im wunderschönen Nastätten statt

Von Freitag, den 02. August bis Sonntag, den 04. August können neben exquisiten Weinen auch internationale Spezialitäten auf der Genussmeile gekostet werden.

Leckeres für jedermann

Genießen Sie an diesem Wochenende erlesene Weine der umliegenden, regionalen Anbaugebiete und besuchen Sie die Weinstände unserer ausgewählten Gastwinzer u.a. aus Rheinhessen & dem Rheingau!

Neben den edlen Tropfen werden auf der Genussmeile regionale Spezialitäten wie Zwiebelkuchen und bunte Köstlichkeiten aus der ganzen Welt angeboten.

Bunte Unterhaltung für Groß und Klein

Das Weinfest Nastätten steht ganz im Zeichen des Miteinanders und der guten Laune - hier darf selbstverständlich auch das kostenlose Kinderland mit Hüpfburg nicht fehlen! Am Freitag sorgt DJ Stephan mit Hits aus den 80ern für eine großartige Stimmung! Samstags können sich

die Gäste auf kubanische Klänge der Son-/Salsa-Band "Los 4 del Son" freuen.

Bummeln, schlemmen, Freunde treffen

An diesem besonderen Wochenende kann der Besuch auf dem Nastättener Weinfest optimal mit einem außergewöhnlichen Essen auf der Genussmeile verbunden werden. Eine tolle Gelegenheit um Zeit mit Familie und Freunden verbringen.

Die Stadtleben GmbH und die dazugehörigen Verbundpartner, wie die Raketenklub GmbH, freuen sich sehr auf dieses Wochenende mit bunter Unterhaltung für Groß und Klein in

Ein besonderer Dank geht auch an die Stadt selbst, die uns so freundlich mit offenen Armen empfangen hat.

Alles Wichtige auf einen Blick:

Wann?

Von Freitag, den 02. August 2019 bis Sonntag, den 04. August 2019

Freitag, von 16:00 Uhr bis 22:00 Uhr Samstag, von 16:00 Uhr bis 22:00 Uhr Sonntag, von 12:00 Uhr bis 20:00 Uhr Wo?

Kirchplatz, 56355 Nastätten



Urlaubsvertretung

Liebe Bachheimer.

in der Zeit vom 22.07.2019 bis 02.08.2019 befinde ich mich im Urlaub.

Die Vertretung übernimmt der erste Beigeordnete Alexander Züls (Tel.: 06776/9598735).

Volker Palm, Ortsbürgermeister



Obertiefenbach

www.obertiefenbach-taunus.de

Judith Schleimer geehrt mit der Ehrenamtskarte

Während des Senioren-Kaffeenachmittags am Donnerstag, dem 27. Juni 2019 wurde durch unseren Verbandsbürgermeister, Herr Jens Güllering, die Jubiläums-Ehrenamtskarte des Landes Rheinland-Pfalz, verliehen durch unsere Ministerpräsidentin Frau Malu Dreyer, an Frau Judith Schleimer überreicht. Judith Schleimer erhielt diese ehrenvolle Auszeichnung wegen ihrer vielseitigen Ehrenämter, die sie schon seit langen Jahren ausübt.

Eine vollständige Auflistung der einzelnen Ehrenämter würde den Rahmen des kleinen Artikels überschreiten. Sie ist tätig überall dort, wo Sie gebraucht wird. Sie leitet seit mehr als 20 Jahren die Seniorengruppe in Obertiefenbach und kümmert sich um Ausflüge, die Organisation von Vortragsreihen und die monatlich stattfindenden Kaffeenachmittage. Sie ist in einigen Ämtern der katholischen Kirchengemeinde tätig und hilft stets aus, wenn unsere Vereine ihre Feste veranstalten. Außerdem ist sie die Leiterin der Theatergruppe Obertiefenbach. Als langjähriges Mitglied des Gemeinderats kümmert sie sich um die Vermietung und Bewirtschaftung unserer Gemeindehalle und kümmert sich um den Weihnachtsbazar in unserer Dorfscheune. Ihr jüngstes Ehrenamt hat sie am 19. Juni dieses Jahres mit der Übernahme der 1. Beigeordneten der Gemeinde Obertiefenbach angetreten.

Im Namen aller Ratsmitglieder und der Gemeinde darf ich Judith Schleimer zu dieser Auszeichnung ganz herzlich gratulieren und bedanke mich ausdrücklich für all ihre bisher geleisteten Dienste in unserer Gemeinde. Sie ist ein wahrhaft leuchtendes Beispiel für all das, was die ehrenamtliche Arbeit ausmacht. Mögen zukünftig weitere Bürger diesem guten Beispiel folgen.

Erhard Back, Ortsbürgermeister



■ Dank an unseren Gemeindearbeiter Rolf Stotz

Unser mehrjähriger Gemeindearbeiter Rolf Stotz möchte etwas kürzer treten. Er hat sich in den letzten Jahren um die Pflege des Friedhofs und um die gemeindlichen Blumenbeete gekümmert. Er war jederzeit zur Stelle, wenn es etwas zu renovieren galt. Nun aber hat er mich gebeten, etwas kürzer treten zu dürfen. Diesem Wunsch habe ich entsprochen. Daher sei ihm an dieser Stelle ganz herzlich für die guten Leistungen in der zurück liegenden Zeit gedankt. Im Namen der Gemeinde wünsche ich ihm recht viel Gesundheit und alles Gute für die Zukunft.

Erhard Back, Ortsbürgermeister

Kirschen vom Dorfplatz zu verschenken

Ich bin nicht sicher ob noch Kirschen pflückbar sind, möchte aber vorsorglich darauf hinweisen, dass ein jeder der Interesse hat, sich gerne Kirschen vom Baum des Dorfplatzes pflücken darf. Ebenso können auch im kommenden Herbst die Äpfel von den Gemeindebäumen im Mühlweg von Jedermann geerntet werden. Es wäre schade, wenn gutes Obst verkommt. Also greifen Sie zu.

Erhard Back, Ortsbürgermeister